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高退教　ハガキ通信

今号の掲載内容（掲載順）

中津支部
生田　茂…地元自治会や防災会の活動に関わりな
がら、のんびり過ごしています。
大家　慎一…４月から孫との生活がかない、じい
さんとしての自覚が高まってきました。非常勤、
ラグビースクールまだやっています。
河野　清春…お世話になります。皆さんの健康と
ご多幸と繁栄をお祈りします。お互いに健康に
気をつけましょう。
佐々木　剛…非常勤講師２年目となり、今年は宇
佐高で元気にやっています。１日も早く自由に
旅行に行ける世界になってほしいと願っている
この頃です。

宇高支部
安倍　邦延…世界中がコロナ禍に巻き込まれ、わ

が国はオリンピック開催を目前にし苦慮してい
る。私も不要不急の外出を控え、三密を避け規
則正しい生活を心がけ健康に気をつけている。
自宅での生活は、毎日体を動かし一汗かく運動
を続けることに留意し、アメリカ大リーグで活
躍する大谷選手のテレビ放送を楽しんでいる。
大谷選手がホームランを打った時は興奮し嬉し
さがこみ上げる。これからもコロナに負けない
ように１日１日を大切に有意義に過ごしたいと
思います。

佐田　宏規…ひどい不整脈で、重度身障者になっ
て以来、運転免許証の返納、鳴かず飛ばずの毎
日。２キロ先にあるバス停は、バスが通るのは
２時間おき。私の住まいは農村だから、自転車
が頼り。お医者さんが骨密度を測ってくれたが、
88才の私の骨密度は40才の骨密度だった。

今年度の高退教総会は、昨年に続き新型コロナウィルス感染拡大防止のためやむなく中止といたしまし
た。幹事会では７月開催を目指し準備を進めてきましたが、感染が増大した状況から、２年連続で中止と
の決定をしました。会員の皆さんの大切な交流の場ですので残念な思いで一杯です。
さて高教組情報に掲載される「ハガキ通信」に、120名の会員の皆さんからお返事をいただきました。
この「ハガキ」通信が会員同士の思いをつなげてくれると願っています。
会員名の間違いや誤植がないよう留意して作業をいたしましたが、もし会員の皆様に失礼がありました
ら、ご容赦ください。

ハガキ通信 高退教の仲間の近況報告
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　冥土間近の老人には１つぐれえのいいこつがな
けりや
清水　清…年並みに元気そうに生活しています。
副　史彦…先日、手のひら程の子猫が２匹、庭に
捨てられていました。寺なのでよく捨てられて
います。３日間親を探して泣いていました。１
匹は親を求めて旅立ち、もう１匹は車庫の陰に
隠れています。見に行くと私を威嚇して向かっ
てきます。恐くて、私はまたしても無責任な野
良猫への餌やりをしてしまいました。どんな「い
のち」もかけがえのない尊いものだと思います。
東本　拓…60年近く乗り続けた車の運転を今年に
なって止めました。田舎では猛烈に不便です。
少し早すぎたかと後悔をしています。

中島　信彦
長野　正彦…非常勤２年目になります。昨今の政
治状況を見るにつけ、今は秋が来るのを静かに
待つという心境です。
長野　裕子…退職３年目になります。週２日明豊
高校に非常勤で勤めています。庭の草花の手入
れをしたり、新聞の文芸欄に投稿したりしてコ
ロナ前とあまり変わらない生活をしています。
皆さまどうぞお元気で。
沼野　スミエ…役員の皆さまのご足労に感謝申し
上げます。
望月　和彦…80歳を過ぎて、この先は人生の「お
まけ」だと認識して精一杯生きて行こうと思っ
ています！！

矢野　英一…コロナ禍の中、もっぱら土いじりし
ながら何とか元気でやっております。皆さまも
健康に気をつけながらお元気でお過ごし下さい。

国速杵支部
安達　郁雄…「六十の手習い」ならぬ「八十の俳
句」を始めた。近所に同好の士がいて誘われた
からだが、50戸の地区で９人が集まったのだか
ら驚く。高校で国語を教えていたと皆知ってい
るのでやりにくい。が、恥も外聞もかなぐり捨
てて挑戦してみようと思っている。目下、朝日

新聞の大分版「俳句」に載るのを目標にしてみ
ようと思っているがどうだろう。もちろん新聞・
雑誌への投稿は今まで通り。

安倍　三千也…毎朝１時間くらい城下海岸を散歩
しています。区長の役も終え時々趣味の「組み
木の木工」作りと囲碁の勉強をしています。

伊藤　公範…コロナ禍、無為に過ごした１年でし
た。早くもとに戻りたいものですネ。

魚返　正乗…これでオリンピック・パラリンピッ
クをするのかね。異常だよ。大正かぜで小生の
祖母は幼子を３人残して逝ってしまった。マス
クと隔離と差別でその間苦しんだ。100年前と医
学上の処置は変わらないのに驚く。（やっと先日
ワクチンを打った。）

小野　幸夫…退職８年目を迎えていますが、実家
に帰って両親（92才・90才）の介護と農業（米・
しいたけ）で忙しい毎日を送っています。おか
げで体重も10㎏以上減り、人間ドックではオー
ルＡに近い状態です。地域の為にできることは
何でもやっています。

佐藤　徹郎…水産業関係に就いて10年間。ついに
肉体が限界に達し、６月で退職しました。今は
余った時間の過ごし方を探っているところです。

竹田津　サザ…１年経つのが早いですね。コロナ
禍でままならない事も多いですが、その中で出
来ることをやりながら元気に過ごしております。
異常気象が気になるこの頃です。

竹村　幹人…元気にしています。
中村　文三…ほぼ毎日40分程度のウォーキングを
続けていますが、最近、膝の屈伸で少しよろめ
くようになりました。

長野　香代子…退職後の趣味を削って、唯一継続
していたヨーロッパスケッチ旅行も、新型コロ
ナウイルスの影響で止まっております。何度も
緊急事態宣言が出され、地方でも行事の自粛、
中止。そんな中、地区の老人会も機会をみてグ
ラウンドゴルフの開催。週３回約２時間体を動
かしており、その他の日は自宅教室（パッチワー
ク、絵を描く）で充実した日々を過ごしており

（2）　第2258号　1955年９月21日第３種郵便物認可　　　　　　大 分 県 高 教 組 　　　　　　（2021年９月15日）　毎月１日.15日発行



ます。
平野　芳彦…変わりない日々を過ごしています。
深見　春美…令和３年度もコロナの関係で自粛の
日々を過ごしていますが、寂しいものですね。
早くみんなと楽しくお話が出来ることを望んで
います。１か月休んだ元気教室が、７月になり
やっと週１回再開しとってもうれしいです。自
分が元気、そして周りが元気をめざして体作り
に励みます。
堀　五郎…自分が高齢になり老化と戦っています。
森　雅彦…コロナ禍寸前に滑り出しセーフで退院
し、15キロ減の体重を維持して２年目。予防接
種の２回目を終了して遅ればせながら傘寿に並
びました。人の役に立てないこれからが本当の
人生（余分な生き物）かも知れません。（^_^;）
山本　幸子

別府支部
香川　寿子…コロナワクチンを打ってもなおまだ
まだ先の見通せない現状が続くと思うと、今一
つ元気が出ない毎日です。
貴田　祐二…再任用後も非常勤組合員でしたが、
ついに正式に高退教の会員となりました。私学
で非常勤として働いています。まだまだです。
栗林　久美…今まで食わず嫌いだった「納豆」が
ドクターの勧めもあり、少しだけOKに！骨密度
を意識し、ウォーキングも少々。このコロナ禍、
週末に家でおいしくビールを飲むのが目下のさ
さやかな楽しみです。
杉山　誠…元気にしています。毎日１時間半歩い
てみんなに迷惑のかからないようにしています。
４月に米寿になりました。
立川　道雄…週２～３日、テニスコートへ、他は
TV、疲れたら読書、読書疲れたらTV。また時々
家庭菜園で過ごしています。毎日fb・blog、日
記代わりに投稿しています。秋から出来れば
…？旅行を元気な内に再開したいと考えていま
す。良ければアクセスしてみて下さい。
　https：//www.facebook.com／

　http://blog.livedoor.jp/tachan2/
土谷　登章…公立学校の勤務38年間、私立学園の
非常勤12年間、合わせてちょうど50年間の教職
勤めでした。

　天・地・人　数多の恩恵　戴きて　八十路の坂
を　踏みしめ歩む

　５つの職場で、皆様おおよそ敬遠される務めを
仰せつかること多く、それでも疚しい考えを持
つこと少なく、教師冥利を味わい得たことは、
この上ない幸いです。

　ミス別府などと騒がれし教へ子は、古稀超えた
れど声もすずやか

　季節柄、皆々様どうぞご自愛なされますように。
藤内　達彦…元気です。
時枝　裕子…コロナ禍で色々制限がありましたが、
相変わらず元気にマイペースで過ごしています。

中川　國生
長野　憲治…元気でやっていますが、年々楽しく
活動できることが少なくなっています。でも頑
張ろう！

萩原　明子…現在、高退教幹事、市民劇場、
STOP伊方原発の活動に参加しています。皆さ
ま、お元気でお過ごし下さい。

藤本　克己…時々は医者のお世話になってはいま
すが、「無理せず、楽せず」をモットーに、趣味
の園芸と家庭菜園を楽しんでいます。

横道　信哉…欲しいものが段々と無くなりつつあ
りますが、一方で物心共に断捨離が必要だと思
い始めたこの頃です。望むのは阪神タイガース
の日本一！

大分支部
麻生　泰之助…90歳を越えると「老いてなおます
ます矍鑠（かくしゃく）」とは至難の境地で、あ
ちこちの故障で入退院をくりかえしております。
ただいまは元気です。

穴井　秀岳…再任用で古巣の大商に復帰しました。
全授業でiPad、電子黒板を使っています。こん
な時代になったんだなと思います。でも休日に
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はあいかわらず大分→別府間を、海を見ながら
歩いています。

一法師　英昭…３月で佐伯歴史資料館を辞し、４
月から週１コマ別府溝部学園短期大学で人権の
講座を受け持っています。朝のウォーキングに
始まり、家事の手伝い、講義の準備、原稿書き、
毎日元気に過ごしています。コロナ終息の後、
皆さんにお会いできる日を心待ちにしています。
今城　久光…週に5h程度の非常勤講師をしていま
す。
岩切　義和…週に３日働いています。４日は音楽
に演劇鑑賞、文化活動に励んでいます。お互い
元気で、また会いましょう！
内田　淳一…一人暮らしにも慣れ元気に過ごして
います。これから総選挙に専念します。「吉川は
じめ」の必勝をめざしてがんばります。
宇都　淳…早朝のウォーキング、別府でのスポン
ジボールテニスでどうにか日々を過ごしていま
す。
岡崎　喜一…相変わらず昼は盆栽の手入れ、夜は
晩酌を楽しんでいます。毎日のラジオ体操、
7000歩のウォーキングも16年目に入りました。
コロナで都町も遠くになりました…。
甲斐　直…各地の土石流の被害に遭われた皆さま
に心よりお見舞い申しあげます。私は想定外の
寿命をいただき週３日の透析治療に通っていま
す。体重も40㎏を割り歩くのもやっとの有様で
す。ご迷惑をおかけすると思いますが、どうぞ
よろしくお願い申し上げます。
木下　俊彦…元気でやっています。毎朝片道30分
歩いて大分港ラジオ体操会に通っています。仕
事はシルバー人材センターのお世話になってい
ます。皆様もお元気で。
栗谷　則恵…コロナでみんなに会えない日々が続
く中で孫はいつの間にかという感じで、中学生
活も終わりそう。私も何とかがんばってます。
皆様もどうかお元気でお過ごし下さい。
今朝丸　進吾…加齢による身体の変化は徐々に進
んでいますが、まあまあ元気でやっています。

早くコロナが終息して皆さんと会えるときが来
るのが待ち遠しいですね。

河内山　直…元気です。
河野　俊一…退職再任用で頑張っています。大分
県詩人連盟でも活動しています。詩に関心をお
持ちの方は声をかけてください。

後藤　忠人…役員の皆様お世話になっております。
ありがとうございます。元気に毎日を過ごして
おります。

後藤　昌之…ヨチヨチ歩きで参加していたシル
バーラグビー大会が、コロナのため全て中止。
淋しいかぎりです。凪の日には大分港近辺で小
魚とりを楽しんでいます。

佐藤　京子…「佐藤京子個展」のご案内
　・2022年　７月25日～７月31日
　　大分県立美術館３階
　「日展・東光展」出品作品を中心に100号30点が
並びます。水彩・墨を使用して描いています。

塩月　邦美…高退教通信ありがとうございました。
ウィルスは瞬く間に世界に拡散しました。いく
つかに変異しています。人類はこれを克服しま
すが、将来これ以上のウィルスが出現するで
しょう？２回の接種を終わりました。ところで
宗教的な言葉かも知れませんが、世界平和を願
い、健康管理をしたいと思います。よろしく。

志藤　良久…早いもの勝ちと言われて大騒ぎだっ
たコロナワクチンですが、２回目を終えること
ができ、一安心です。オリンピックはどうなる
ことやら。

渋谷　弘文…２年ぶりにゴルフクラブを握りまし
た。敗戦が続くトリニータストレスの解消です。
仕事は、学校の生徒や孫と一緒に、100均で買っ
た画材でアートを楽しんでいます。

春藤　ミサヨ…お世話になります。いろんな行事
が中止となり、いつになったら明るいニュース
がとびこんで来るんでしょう。そんな中くじけ
ずにマイペースで生活しています。皆様方のご
健勝をお祈りします。

田北　利呂…ゲートボールに野菜作りに忙しい毎
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日？金がなくても良い、元気が良いのが自慢で
す。老人会の仕事屋です。

田崎　忍…今年も田植えが終わり、ほっとしてい
ます。９月まで毎朝、田の水を見に行く日が続
きます。
田嶋　晶子…止められない体力の低下を、気力で
少しでも遅らせたいと思います。
田所　令子…お世話になります。何とか “独居老
人” を続けています。
千鳥　安雄…喜寿。コロナ禍でボルネオ植林には
行けず、２回のワクチン接種。三重農大・爽風
館高校の講師を続け、ボケを防ぎ、テニス・太
極拳で健康長寿を目指しています。
冨田　明寿…３月末に定年退職しました。４月か
ら再任用フルタイムとして佐伯豊南高校で働い
ています。高退教会員として多くの先輩諸氏の
仲間入りができて光栄です。
鳥越　謙造…先日、古稀を過ぎた元同僚から電話
があり、「自宅の書棚が満杯で、若いころみんな
で読んだ教育書を処分したいが、廃棄でなく何
か役立つ方法がないか」というものでした。私
は一瞬絶句。遠からず私にも「処分」する時が
やってくるからです。退職者の皆さんにも。若
い教育者の皆さんに、教育書をバトンタッチ出
来る良い方法はないでしょうか。
長野　智子…退職して早５年目、自由に行動がで
きなくなって２年目。リウマチの治療で入院す
る以外は、極力自宅に籠もってひたすら好きな
ことをする毎日です。今が辛抱だと分かってい
ますが、それでもやっぱり昔の仲間や友人、教
え子たちに直接会って話をして笑い合いたい。
そんな日が早く訪れることを強く願っています。
長峰　理治…元気です。
挾間　文男…元気に過ごしています。
羽田野　伸夫…レンゲ農法低農薬の米作り２年目
です。地域の皆さんに助けられながら何とかや
れています。
平井　好春…毎日、囲碁クラブ。週１の２時間卓
球そして複数の病院への通院。

平山　知……もうやめていたつもりが、４月に爽
風館定からオファーがありまして、週６時間の
授業をしています。

藤井　涼一…３年前光吉に開設した放課後等デイ
サービス事業所の２つ目を、宗方（自宅の隣）
に開設しました。大分市の都市計画課と障害福
祉課との交渉が大変でしたが、無事４月１日、
開所にこぎつけました。我が家の庭を含めて、
毎日子どもたちが走り回り、楽しそうな声が聞
こえてきます。

藤崎　薫…腰折４句　ご笑覧を
　・川面吹く風に乗り来るヨシキリの声
　・�「ねばならない」と課することなき老いの日々
　・�高教組の旧き仲間が集いてうれし伊方原発裁
判闘争

　・�日教組よオリパラの生命の危機に立ち上がれ
かし

藤村　明人…新型コロナウィルスに負けないよう
に日々、ウォーキング等に頑張っています。

三重野　修次…高校生協に勤めて５年目になりま
す。新型コロナの影響で厳しい状況ではありま
すが、組合員のために頑張っています。

峯　伸治…新型コロナのワクチン接種予約を済ま
せ、７月末頃２回目接種終了の予定です。お盆
頃から動けるかなと期待しているところです。

三原　襄雄…このところ、大谷翔平と司馬遼太郎
の再読にもえています。ごきげんよう。

森山　賢太郎…10月再稼働予定の伊方原発反対運
動に取り組みます。大分地裁への署名、県議会
請願など、皆様のご協力よろしくお願いします。
コロナ禍でストレスがたまりますが、日頃は下
手なテニスと音楽（ジャズ）を楽しんでます。

薬師寺　政成…高退教の役員の方へ。新型コロナ
～変異コロナで大変と思います。頑張ってくだ
さい。予防接種は１回目～２回目と終わったと
思います。少しは終息に向かうと思います。皆
さんによろしくお伝え下さい。

山本　裕行…妻認知症になって７年、昨年暮れに
他界。今は体力復活のため、ウォーク、体操。
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年末までには以前やっていたグランドゴルフ、
卓球にもどることが目標です。
油布　憲二…コロナ禍での猛暑。気ままに動くこ
とができず、我が家にこもっています。事務局
の方も大変ですが、これからも宜しくお願いし
ます。
弓　信彦…３月に定年退職しました。４月より再
雇用で爽風館高校（通）でフルで働いています。
皆さんもお元気でお過ごし下さい。
渡辺　紘子…ご無沙汰しています。元気です。１
週間に２、３度近くの七瀬川自然公園まで散歩
しています。昔の仲間を時々なつかしく思い出
しています。

臼津支部
岡松　眞明…83才になりました。まだ陸協の副会
長・区長・神社総代、高校生の陸上指導など元
気で励んでいます。唯一の楽しみは週２回の軟
式野球の練習をチームメイトと取り組むことで
す。コロナ禍で大変ですが負けずに頑張りま
しょう。

國次　八重乃…元気で畑仕事をしています。
佐藤　セツ子…先の見えないコロナ禍、まさかの
オリンピック直撃、天から人間へのパンチは手
ごわいですね。野菜作りもユーチューブを見て
レベルアップし成果をあちこちに配っています。
首藤　順子…91歳になりました。脚力ヨロヨロ、
家にこもっています。地球温暖化、異常気象、
コロナ旋風…など人間の永い歴史の積み重ねた
罪悪の「ツケ」をハラハラしながら見守ってい
るこの頃です。

末松　敏子…毎年有難うございます。相変わらず
毎日の仕事としてリハビリ、血圧測定を実行し
ています。食事も全て食べるように心がけてい
ます。皆様お元気で。
添田　俊一…2020東京五輪、日本選手の活躍にテ
レビ観戦しております。まだ先の見えないコロ
ナ禍です。皆様のご健康をお祈りします。

内藤　明…68才、体力はめっきり落ちてきました

が、ウォーキング、休養などをしながらなんと
か健康を保っています。

佐伯支部
後田　利志夫…昨年は近況報告用ハガキを出し忘
れていました。漁協の準組合員になって、釣っ
た魚を市場に出し、年間所得がマイナスになら
ないよう楽しみながら釣りをしています。髪の
毛も少なくなり腰の調子も良くはありませんが、
まだ元気です。

江藤　久佐子…首の病気で50日余り入院してコロ
ナワクチン２回目もやっと終了して、少しずつ
日常を取り戻しているところです。

塩月　修二
田島　繁樹…５月の誕生日を期に医療費が１割負
担になった。しかし、今年も炎天下の歩行は頭
がふらつくから困難である。その代わり雨天以
外は自転車に乗って用事を済ませている。

野々下　孝一…総合検診で急性心筋梗塞がわかり、
南海医療センターに入院。２月25日から３月15
日まで。その間心臓手術も無事行われ今日に
至っており、病院の指示通りの生活をしていま
す。82才で初めて入院しました。

九大支部
伊藤　博之…終活の一環として蔵書の処分をしよ
うと思い、買取店に持ち込みました。買い取り
価格は１冊数十円程度。中には買い取ってくれ
ないものも……。自分の人生も安っぽかった？

佐藤　初子…暑い日々元気に過ごしています。早
く平常に戻るといいですね。

千道　幸則…約４年間JAの理事をしていました
が、４月よりJA大分と合併によって退任しまし
た。しかし４月より区長としての仕事が始まり、
大変忙しい毎日を過ごしています。当分続くと
思っています。

藤波　正男…相変わらず健康志向で軽スポーツと
病院通いに毎日を過ごしています。

前澤　茂樹…毎日の生活リズムを考えて早朝に約
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１時間程度、ウォーキングをしています。
渡邊　茂則…本2021年度の高退教総会は昨年度に
引き続き、新型コロナウィルス対策のため中止
とのこと。私たちのNPO法人ひた人権研究セン
ターの通常総会も、昨年度と同じく縮小開催と
しました。人権研修支援の活動は慎重に取り組
んでいるところです。日田市日本語教室のほう
は５月から休止していましたが、６月20日から
恐る恐る再開しました。学習生たちは若い人ば
かりですからワクチンは接種していません。ス
タッフも接種券が来ている人ばかりではありま
せん。用心するしかありません。高教組本部の
皆様、高退教会員の皆様、御自愛ください。

豊肥支部
麻生　知孝…元気でがんばっています。足腰が
弱ってきましたので、用心して行動しています。
足立　哲範…今年で64才になりますが、「私の普通」
であったことが「あたりまえでない」状況になっ
てきました。マスクの着用、腰痛、物忘れ、感
覚のズレ、視界等。県人教に勤めています。
荒巻　みき子…今年はヤマモモが豊作。ヤマモモ
酒に挑戦したので出来上がりが楽しみです。こ
の夏も猛暑予想。負けないで頑張るぞ！
児玉　源吾…高退教の皆様、今日は。お元気でお
過ごしのことでしょう。私、90才の年を迎えて
から身体がすぐれず、病院の入退院をしている
ところです。皆様くれぐれも病気にならないよ
うに心がけてください。
竹下　邦子…いつもお世話になりありがとうござ
います。大変な時代ですが、目の前の事を少し
ずつやっていこうと思います。皆様もご自愛な
さって下さい。
波多野　禎子…愛犬と、地域の皆さんと仲良く元
気に暮らしています。
羽田野　みず子…コロナ禍にあっても田舎暮らし
は大忙しです。田んぼの水視と草刈りや畑の世
話などなど。特に今年はジャガイモの生育が良
く、200㎏程採れ苦笑しています。子どもや知人

に送り、喜ばれているかな？
油布　晃…銀と鈴社から、詩集『すずめのバスケ』、
大分弁俳句集『物すべて丸うしちから』が発刊
されました。

和田　民子…役員の皆様お疲れ様です。夏のオペ
ラも昨年は中止、今年も無理かな？と思ってい
たところ、若い仲間に後押しされて、10月に三
重町のエイトピアで少しカタチを変えてプレ10
周年をすることになり、只今ジュニア、若い仲
間と練習中です。早く盛大に10周年をしたいな
あ…。

直轄支部（県外）
石井　利光…元気にしています。総会が出来る日
を楽しみにしています。ご苦労様です。

中村　龍彦…コロナ収束を早く望むばかりです。
ワクチン接種は２回打ちました。週３回の非常
勤講師をしています。趣味の卓球もボケ防止に
やってます。

中山　将文…元気に過ごしております。
渡辺　忠行…2003年３月退職。78歳。どうにか元
気にパークゴルフをほぼ毎日やっています。
2021シーズンはコロナの関係でやめましたが、
スキーにも行っています。医療進歩のおかげで
す。もう少し頑張ります。
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お名前 支部 退職年度
稲田　幸子 様 大分 1986
川崎　　真 様 臼杵 1998
安部光太郎 様 大分 1996
豊東　啓二 様 大分 1996
岡本　伸二 様 宇佐 2001
伊藤　幸八 様 大分 1998
松尾　　清 様 大分 2003
北農マツ子 様 別府 1985
河野　靖朗 様 別府 1996
稲生　　優 様 大分 1994
井上　岩夫 様 大分 1991
藤澤　弘明 様 大分 2002
野田　正道 様 大分 2005
堀　　　弘 様 大分 2003

お名前 支部 退職年度
平山　英司 様 大分 2002
吉田　道夫 様 国東
久々宮　潤 様 大分 1995
清永ヤス子 様 1993
宇都宮鏡子 様 別府 1982
奈良　義弘 様 宇高 2000
葛原　京子 様 大分 1983
髙山　孝道 様 臼津 1991
大島　啓吾 様 日田 1993
笠置　和男 様 大分 2010
手島　　薫 様 速杵 2007
野上　良久 様 国東 2007
吉田　弘康 様 別府 1981

高退教会員物故者
昨年の高教組情報（高退教特集号）発行以降、ご逝去が判明した会員物故者の方々です。高退教独自で
は調査ができず、会員のご逝去の情報は、ご家族、友人、知人からの連絡で知る状況です。報告が遅れま
したこと、ご容赦下さい。改めてご冥福をお祈り致します。

☆2021年度の会費未納の方は、振込用紙で納入をお願いいたします。
☆退職後再任用で高教組組合員として継続している方は、高退教の会費の納入は必要ありません。

今回の役員改選では、会長の藤嶋弘史さ
んが退任されました。新会長に梶原悟さ
ん、副会長に萩原明子さん、新たに幹事と
して貴田祐二さん、時枝裕子さんが選任さ
れました。
本年度の役員体制は、以下の通りです。

役　職 名　前

会　長 梶原　　悟

副会長 森山賢太郎

〃 萩原　明子

幹　事 後藤　幸治

〃 甲斐　真弓

〃 前澤　茂樹

〃 渋谷　弘文

〃 湯浅　陵一

役　職 名　前

幹　事 宮永　英次

〃 中村　英代

〃 貴田　祐二

〃 時枝　裕子

事務局長 仁木　史絵

顧　問 尾島　保彦

〃 大野　真二

2021年度　高退教役員

幹事会の様子

役員改選
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